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11-1223 der Beilagen zu den Stenographisc:hen Protokollen 

deI Nationalrates XVII. Oeac:ugebunppcriode 

A n fra g e 

der Abgeordneten Dr. Ermacora 

und Kollegen 

an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 

betreffend weitere Nutzung des Areals der ehemaligen Fenner-
! kaserne in Innsbruck 

Die sozialwissenschaftliche Fakultät d~r Universität lrinsbru~k 

leidet an erheblichem Raummangel, der zu Behinderungen des 
I 

Forschungs- und Lehrbetriebes führt. Der Raummangel der sozial-
I 

wissenschaftlichen Fakultät der Universität Innsbruck könnte 

dadurch behoben werden, daß das Areal der ehemaligen Kloster~· 

kaserne im Zentrum von Innsbruck für die Errichtung neuer 

Universitätsbauten genutzt wird. Diesbezügliche Vorschläge 

liegen seitens der sozialwissenschaftlichen Fakultät der Uni

versität Innsbruck vor. 

Die unterzeichneten Abgeordneten stellen daher an den Bundes

minister für wirtschaftliche Angelegenheiten folgende 

A n fra ge,. 

1.) Bis wann ist seitens des Bundesministeriums für wirtschaft

liche Angelegenheiten mit einer Entscheidung über die wei

tere Verwendung des Areals der ehe~aligen Fennerkaserne zu 

rechnen? 

2.) Soll das Areal der ehemaligen Fennerkaserne in Innsbruck 

veräußert werden? 

3.) Wenn nein, ist eine ~weckwidmung des genannten Areals für 

die Errichtung neuer Universitätsgebäude vorg~sehen? 
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